



伊佐中コミュニティだより

2021年 1月号
美祢市立伊佐中学校

『夢の実現に向けて』

校長 小林 英樹

新年明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルスの問題に明け暮れた年となりました。皆さんはこの一年間、どのように過ごし、何を感じてきたでしょうか。

新型コロナウイルス、これは私たちの誰もが経験したことの無い大変な問題です。先が見通せない閉塞感も漂っています。このような状況を「何とかしたい」と誰もが思っているはずですが、しかし、「何とかする」のに見合った知識、経験、判断力が備わっていないために、解決への糸口がなかなか見つからない状況です。そこで大切なことは、現在の状況をしっかりと記憶しておくこと。日々変化する事態を現在進行形で把握し、心に刻んでおくことです。そして、この瞬間の自分の思いを忘れないこと。新型コロナウイルス問題の中、自分はどう思って何を感じていたのかを、今後の自分の前進のために胸に焼き付けておくことです。将来同じような問題が起きた時、進むべき道を冷静に見極め、指し示すことがきっとできるはずですが。

過去は変えることはできません。しかし、未来はこれから作ることができるのです。今、この瞬間から、自分の意志で未来は作られていきます。新型コロナウイルスの問題で先が見通しにくい今だからこそ、未来に目を向けてみましょう。自分の夢に思いを馳せてみましょう。新型コロナウイルスの問題を解決するためのエネルギーは、きっと自分たちの夢の実現へとつながっていくはずですが。



桜山からのご来光（昨年度立志式当日）

ちょっといい話

通話中に冷めたラーメン
若い店主の行動に客は驚き

西日本新聞朝刊から

ふらりと立ち寄った、あるラーメン店。こだわりのスープが売り物とか。まだ若い店主の元気な声が響く。ラーメンを注文した客の携帯電話が鳴った。込み入った内容らしい。客は話しながら店の外へ。出来上がったラーメンが席に置かれた。客はなかなか戻ってこない。

しばらくして席に着いた客がラーメンに手を伸ばそうとした。その時、店主はさっとラーメンの器を引いて、湯気の立つ作りたてに取り換えた。驚く客に「お客さんに、冷めたラーメンは食べさせられませんから」。「二杯分の料金を」との申し出を固辞した店主。そのTシャツの背中に書かれた文字が目が留まった。「一杯入魂」。野球の「一球入魂」のもじりだろうか。なるほど、この店のラーメンがうまい理由が分かった。

仕事帰りに乗った、ある路線バス。停留所に止まるたび、運転手が車内アナウンスを繰り返す。「週末の金曜日です。一週間、お疲れさまでした」。バスを降りるお年寄りには「寒いですから気を付けて」「自転車にご注意ください」。あえて言えば「一停入魂」か。学生たちが「ありがとうございます」と笑顔で降りていった。外の風は冷たいが、車内は何だかポカポカと。

ラーメン店主とバス運転手。仕事は違っても、心を込めて最良のサービスを提供しようというプロ意識には通じるものが。料金はいつもと同じなのに、すごく得をした気分にくれた。

生徒会役員選挙

12月10日(木)に、新生徒会役員選挙が行われました。今回の選挙では、2年生から2名、1年生から2名が立候補しました。立会演説会では、各候補の生徒が、学校行事の企画・運営はもとより、全校生徒の日々の学校生活が充実したものになるよう様々な方策を考えて、全校生徒の前で、自分の公約を熱く語る姿が見られました。そして、全校生徒が真剣に捉えて選挙に臨み、その結果、次のとおり新役員が決定しました。これまで3年生が中心となって築き上げてきた伊佐中の伝統や文化を、今度は、新生徒会役員が中心となって、しっかりと引き継ぐとともに、自分たちの色を出しながら新しい風を吹き込んで、学校全体を盛り上げ、より良い学校づくりに取り組んでいってほしいと願っています。

【新生徒会役員(執行部)】

- 《2年生》 上田 ちひろ さん
山本 帆乃香 さん
- 《1年生》 池部 理穂 さん
篠田 栞 さん



伊佐小6年生模擬登校

11月19(木)、20(金)の2日間の日程で、「伊佐小6年生模擬登校」が行われ、伊佐小6年生13名が、実際に伊佐中学校に登校し、中学校生活の説明を受けたり、授業体験をしたりしました。授業体験では、1つ上の先輩である1年生と机を並べて授業を受けました。1年生が6年生に数学の問題の解き方などを教えたり、国語や英語の授業で、ペアやグループで活動をしたり、理科の授業では、一緒に実験に取り組んだりするなど、中学生の先輩たちと楽しく交流しながら、中学校の授業を体験することができたと思います。また、6年生に親身になっていろいろなことを教えたり、アドバイスをしたりする中学生の姿を見て、微笑ましく、頼もしく感じました。今後も、このような小中合同の行事を継続的に実施していきながら、小学校と中学校の交流をさらに深めていきたいと思っています。

来年4月に、6年生が本校新入生として入学してくることを、生徒、教職員一同、とても楽しみに待っています。



美祢市駅伝競走大会

12月6日(日)に、マツダ自動車試験場において、第13回美祢市駅伝競走大会が開催されました。本校駅伝部(臨時部)の生徒たちは、この日のために貴重な放課後の時間を使い、継続的に一生懸命練習に励んできました。大会当日は、女子6区間(3周: 9.9km)・男子6区間(6周: 19.5km)で競われました。『One Team』の精神で自分の任された区間を最後まで全力で走り抜き、次走者に確実にタスキをつないでくれました。チームのために一生懸命に走る姿は、とても感動的なものでした。



1月の行事予定

- 4日(月) 校務始め
- 7日(木) 3年生習熟度テスト
- 8日(金) 始業式 職員会議
- 12日(火) 専門委員会
- 15日(金) 月例集会
- 21日(木) 第5回学校運営協議会(拡大協議会)
- 27日(水) 口座振替
- 28日(木) 専門委員会
- 29日(金) 全学年習熟度テスト
- 30日(土) 1, 3年保護者参加型参観日
2年立志式

学校だよりへのご意見・ご要望等がございましたら、伊佐中学校までお願いします。

美祢市立伊佐中学校 教頭 富工
TEL 52-0307 FAX 52-1608
E-mail isa-j@c-able.ne.jp
URL <http://www.c-able.ne.jp/~isa-j/>